



Taichi TOPICS ONE

タイチトピックスワン VOL. 04

Taichi.inc Publication paper

Our company's slogan is "Make Delicious Happiness" and our job is to cultivate the sea bream in Uwajima, Ehime, Japan. That sea bream named "TAICHIRO KUN", it is so delicious.



October

NEWS OF THIS MONTH

社長ごあいさつ

【魚宴】 吉田光信・・・このままでは魚食文化が日本から消えてなくなる! そんな思いで魚食普及をやってる男です。その一環で福岡ベイサイドプレイスで開催された「魚宴」。全国から魚屋が応援に駆け付けます。秋晴れのこの日、魚のつかみ取り・海老釣り・魚の捌き方教室・干物作り教室などのイベントとお店も沢山出て賑やかに開催されました。鯛一郎クンも少しだけお手伝いです!

10/6-10



【創コーポレーションさま来社】 10/15

「業界一就職したい会社になる」という目標を持つ天津社長。(株)タイチも「兄弟も子供も入れて欲しいという会社になる」と考えていて、いっぺんに親しく感じました。愛読書と一緒に、紹介したお店に通ったり、同じ人を知っていたりとなんか不思議。弊社の地区の秋祭りの秋晴れの日に社員の幸せを真剣に考えているとても印象的な会社様に訪問頂きました。



10月12日に来社されたエクセル・サポート・サービス様。絶好調「美味い麺には福来たる」や「なごみ庵きたはま」を統括するこの会社、毎年弊社を訪問下さいます。お付き合いも長くなってきました。お互いが何度も何度も行き来し縁を深めて行きたいと鯛一郎クンを販売していますが、次の展開などを相談している所まで来たことをとても嬉しく思います。今後ともさらに深めていきたいですね。



【今年最後の稚魚】 10/17

着荷状態・・・いまいち・・・今年入った稚魚の中で状態が一番悪い!返品というわけにもいかないのでイケスに収めました。台風が過ぎた後なので心配してましたが・・・でも何とかせねば・・・う～～ん・・・気をもむ稚魚入荷となりました。



【上海より】

10/23

東京和食 SUN with JAPANESE AQUA DINING 本多シェフ。上海では日本料理普及の友好大使もやられているそう。「自身が少しづつブームになってきているんですが良い白身がなくて・・・」とおっしゃるシェフ。鯛一郎クンの実力を見て頂くためにお店に持ち込んでいろいろ作って頂きました。さてさて創作意欲は沸いたのでしょうか・・・来年は上海に行って見たいものですね。



【夢の家さん来社】 10/24

いつもお世話になっている「夢の家」さん。営業本部長の岡田さんは2度目の来社。1回目には無かったエサ工場が出来てビックリ!「価格じゃありません!美味しい鯛一郎クンを使いたいという心意気です!」おじさんを泣かせてどうすんのよ～～。イケスの上では「愛してるよ!」の連呼!「松山で待ってるよ!」なんて。



【夢酒みずき】 梅村孝利シェフの声

ADKさんの紹介で、社長とお会いでき、社長の人柄に惚れたのがきっかけです。魚には、目利きが必要ですが、鯛一郎くんは目利きは必要なく、いつも最高レベルの鯛を入れてもらってます。養殖、天然とかは関係なく私は鯛一郎クンは別の魚と考えてます。ただ純粋に、うまい!!から使わせていただいています。余談になりますが、魚で言う和牛みたいですね。

